
M-501

Zabía dice que
los árboles se
trasplantarán
E.M.

1 consejero de Medio
Ambiente y Ordenación
del Territorio, Mariano
Zabía, aseguró ayer que

((existe un compromiso de no ta-
lar~~ ningún árbol durante la eje-
cnción de las obras de desdobla-
miento de la carretera de los
Pantanos, la M-501 y que aque~
llos ejemplares que ((por exigen-
cías estrictas~~ del proyecto ((sea
necesario moven), serán tras-
plantados.

Asimismo, matizó que el Go-
bierno será ~~cuidadoso)~ con
los árboles que ((sean especial-
mente valiosos o los más valio-
sos~~ para que (~no sean objeto
siquiera de trasplante, sino que
permanezcan en su lugar origi-
nario~~.

Zabia dijo que las cifras que
maneja Ecologistas por Acción
sobre el número de árboles que
se verán afectados por la dupli-
cación de la carretera de los
Pantanos --un mínimo de
11.000 según la organización,
frente a los 3.350 que reconoce
el Gobierno regional-- ~<no tie-
nen nada que ver con la reali-
dades, y destacó el <~esfuerzo~> de
la Comunidad de Madrid por in-
corporar a este proyecto medi-
das de compensación medioam-
biental que se llevan, precisó,
~amo de cada cuatro eurns~~ del
nrasunuesto total.

Tala en Fortuny
La directora de la Fundaci6n
Biodiversidad del Ministerio de
Medio Ambiente, Maria Artola,
denunció ayer ~da tala de cuajor~
de árboles en la calle Fortuny,
donde se encuentran la sede de
la Fundación y la de la Fiscalía
General del Estado.

Artola afirmó en declaracio-
nes a Efe que al ver a la patrulla
talando acacias y plátanos en la
calle se pusieron en contacto
con el Ayuntamiento de Ma-
drid, donde indicaron que exis-
te un informe del mes de abril,
segdn el cual los árboles son pe-
ligrnsos por su estado de con-
servación. La directora de la
Fundación Biodivemidad se
mostró indignada porque ~~no
se ha informado a los vecinos ni
de que los árboles eran peligro-
sos, ni de que los iban a talar~~.
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